
Da sich zwischenzeitig noch Beratungsbedarf ergeben hat, erklärt die CDU, dass 

sie den Beschluss in die nächste Ratssitzung vertagen wird.  


